



Presseinformation

4. Mai 2025

Sachsenring Classic 2025: Nostalgie mit Erfolg

807 Teilnehmer in 958 Fahrzeugen am Start +++ Trotz Wetterkapriolen knapp 28.000 Zuschauer am Eventwochenende vor Ort +++ Vorschau auf ADAC Sachsenring Classic im Jahr 2027

ADAC Sachsen e.V.

Pressestelle - Sportabteilung

Pascal Zelle
Striesener Str. 37
01307 Dresden
T +49 351 44 33194
F +49 351 44 33390
pascal.zelle@sas.adac.de

[sachsen-motorsport.de](https://www.sachsen-motorsport.de)

Hohenstein-Ernstthal. Es ist wohl die geschichtsträchtigste Rennstrecke Deutschlands: der Sachsenring. Wie viele Fahrzeuge den Ring im Laufe der letzten 98 Jahre entlanggehechtet sind, kann niemand genau sagen, aber einige davon waren an diesem Wochenende wieder mit dabei. Die ADAC Sachsenring Classic hieß vom 2. bis 5. Mai, nach dreijähriger Pause, 807 Starter in 958 historischen Fahrzeugen auf der Rennstrecke willkommen. Trotz der Wetterkapriolen besuchten insgesamt 27.893 Zuschauer das Classic-Event.

An den drei Renntagen zeigten sich zahlreiche Serien nach historischem Vorbild, auf zwei, drei und vier Rädern. Mit dabei waren Läufe des Yamaha Heritage Clubs, des ADAC Historic Cup Ost, der UCR Motul, MZ-Werksrennmaschinen, Tourenwagen Legenden, Formel Vau, des Yamaha Heritage Clubs und vielen mehr. Prominente Gäste wie Carlos Checa, Steve Baker und Ferry Brouwer begeistern die Fans mit Autogrammen und ihren Geschichten aus alten Rennfahrertagen.

Peter Weidinger, Sportvorstand im ADAC Sachsen, freut sich über die gelungene Veranstaltung und das durchweg positive Feedback: „Wir sind sehr froh, dass alles so geklappt hat, wie wir es geplant haben und freuen uns über das positive Feedback aus allen Richtungen. Die ADAC Sachsenring Classic ist nicht nur eine Rennveranstaltung, es ist ein Familientreffen, an dem Fahrer, Fans und Enthusiasten zusammenkommen und das gemeinsame Interesse des historischen Motorsports feiern. In diesem Zuge möchte ich aber auch den über 300 freiwilligen Helfern danken, die diese Veranstaltung überhaupt erst möglich gemacht haben: Danke!“

Die nächste ADAC Sachsenring Classic steht bereits in den Startlöchern und wird bereits in zwei Jahren stattfinden, zum 100. Geburtstag des Sachsenrings. Die ersten Planungen sind bereits angelaufen und versprechen ein historisches Rennevent, dass es so am Sachsenring noch nicht gegeben hat.

Informationen rund um das Event finden Sie hier: [sachsenring-classic.de](https://www.sachsenring-classic.de)